

Artikel vom 23.06.2019

Ortsverband

Müllsammlung der CSU - (leider) ein voller Erfolg



Einige der Helfer unserer Aktion „Wir machen den Wald fit“ in Aktion.

Ein kompletter PKW-Anhänger voller Müll und Unrat war das Ergebnis unserer Müllsammlung unter dem Motto „Wir machen den Wald fit“. Windelsäcke, ein Snowboard, Autoersatzteile, Massen von leeren Plastikflaschen und alte Teppiche haben eines gemeinsam: Sie haben in unseren Wäldern nichts verloren. Dennoch fanden wir all diese Abfälle im Rahmen unserer Sammlung im Hauptmoorwald und entsorgten sie schließlich fachgemäß. „Es ist wirklich erschreckend, welche Gegenstände und vor allem welche Mengen an Unrat die Menschen im Wald zurücklassen“, so einer der fleißigen Helfer. Wir appellieren deshalb an alle: Haltet die Wälder und Wiesen sauber. Aktiver Umweltschutz – und damit auch Klimaschutz – beginnt vor Ort. Herzlichen Dank an alle Helfer!